

BAB IV

SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan sekaligus menjawab rumusan masalah, dapat disimpulkan bahwa *Yosakoi* adalah tarian dengan gerakan yang dinamis serta pergerakan yang bebas dengan wajib memakai *naruko* dan untuk properti yang lain bebas untuk penggunaannya. Walaupun begitu ada beberapa hal yang tidak bisa dilepas dalam menarikan tarian *Yosakoi* yaitu unsur yang terkandung dalam *Yosakoi* tersebut. Unsur-unsurnya antara lain *ongaku* atau musik, *ishou* atau kostum, dan *furitsuke* atau gerakan. Dari segi musik *Yosakoi* sendiri memiliki *bushi* di dalam melodi musiknya. *Bushi* ini bisa dikreasikan dengan mengganti liriknya atau hanya menggunakan melodinya saja. Kemudian kostum sendiri tidak ada batasan dalam berkreasi tetapi tetap dalam batasan sewajarnya, begitu pula dengan gerakan tidak ada batasan dalam membuat gerakan namun tiap dalam gerakan *Yosakoi* ada tempo dan ritme masing masing dari tiap aliran.

Penerapan yang sudah terjadi dalam tarian *Yosakoi* ialah perubahan-perubahan dalam unsur *Yosakoi*. Dari segi musik sudah dimasukkan beberapa musik lainnya seperti samba, jpop, metal di dalamnya tetapi tidak mengubah unsur melodi *bushi* di dalam lagu tersebut. Kemudian dari segi kostum dan properti diubah menjadi lebih modern dengan inovasi dan kreasi yang tinggi, yang dulunya hanya memakai *happi* sekarang sudah membuat kostum orisinilnya, begitu juga dengan properti perubahannya dilakukan disesuaikan dengan perkembangan zaman seperti diberi motif yang lebih menarik dan juga lebih tren tetapi tidak menghilangkan nuansa yang berbau Jepang.

Perbedaan tarian *Yosakoi* zaman dulu hingga sekarang adalah dengan cara mengikuti perkembangan zaman agar tarian *Yosakoi* ini tetap dibudidayakan di kalangan masyarakat. Perbedaannya yang cukup signifikan dari yang dulunya hanya tampil di sebuah panggung sekarang sudah bisa di jalan raya dengan menggunakan *jikatasha* dengan terus bergerak maju ke depan menelusuri jalan.

Dari segi unsur-unsur *Yosakoi* menjadi lebih berkembang dan terus berevolusi sesuai dengan perkembangan zaman.

